

Cuba vence a Túnez en reinicio del Mundial Sub-21 de Voleibol



La Habana, 22 jul (JIT) La escuadra varonil cubana derrotó a Túnez 3-0 en el grupo H de la segunda ronda del XX Campeonato Mundial Sub-21 de voleibol, que se reinició después del descanso general en Manama, capital de Baréin.

El juego concluyó con parciales de 25-19, 25-19 y 25-22 con ventaja en toda la línea, en ataque (39-29), bloqueo (9-7), servicio (4-2) y errores no forzados (22-23).

La ofensiva la lideraron los jugadores de esquina José Miguel Gutiérrez y Julio César Cárdenas, así como el opuesto José Carlos Romero, los tres con 12 puntos, únicos con doble dígitos por su equipo como el tunecino Yassine Abdelhedi (15), máximo anotador del desafío.

En el otro desafío en la misma llave, Polonia dominó a Marruecos 3-0 (25-16, 25-16, 25-11), el rival mañana de los caribeños.

Precisamente ese país europeo fue el campeón del 2017 y, como Cuba (plata), no pudo clasificar entre los ocho mejores y ambos discuten los puestos del 9 al 16.

Los cubanos se ubicaron en el lote B de la ronda inicial en tercer puesto con dos triunfos y un costoso revés frente a los surcoreanos que a la postre contribuyó en gran medida a que no pudieran avanzar.

Tras el éxito de hoy, el entrenador Jesús Cruz manifestó que «necesitamos esta victoria para obtener los tres puntos y poder permanecer en la lucha por el noveno lugar. Eso es todo lo que podemos hacer en esta competencia».

«Estamos muy contentos con la victoria. Fue muy duro, pero lo logramos. Tuvimos muchos errores al final de cada set, sin embargo de alguna manera logramos ganar cada uno con buenos márgenes».

«Perdimos el primer día (contra Corea del Sur) viniendo directamente desde La Habana hasta aquí, los chicos estaban muy nerviosos. Ahora jugamos nuestro cuarto juego y estuvimos mucho mejor y mañana queremos hacerlo aún más».

El capitán antillano, el pasador Julio Alberto Gómez, señaló que «comenzamos este campeonato clasificado como el número uno del mundo, ahora solo estamos jugando por el noveno lugar. Estamos felices de estar jugando, pero siempre pensando en lo que ha sucedido que no estamos entre los ocho primeros.

«Todos los días nos reunimos y hablamos sobre nuestros roles en cada partido y cómo queremos jugar. Esto es importante para mí para mantener la confianza en nuestro equipo».

En otros resultados de este lunes también por los escalones del 9 al 16 Canadá superó a Puerto Rico y República Checa a Egipto, ambos en cuatro parciales, en el grupo G.

Por los puestos del 1 al 8, en el E, Brasil se impuso a China y Rusia a Surcorea en parciales corridos, y en el F, Irán a Argentina (3-1) e Italia a Baréin (3-0).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/196832-cuba-vence-a-tunez-en-reinicio-del-mundial-sub-21-de-voleibol>



Radio Habana Cuba